
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 309/2022

Requer informações acerca de 
serviços de dedetização de 
escorpiões.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que está havendo relatos de moradores sobre o 
aparecimento de escorpiões em residências, sendo um problema de saúde pública;

CONSIDERANDO que é preciso que a Prefeitura Municipal atue de forma 
urgente no combate para erradicação e solução do problema para que não haja 
prejuízos à saúde das pessoas e não tenhamos mais casos de óbitos por picada de 
escorpião na cidade por falta de soro antiescorpiônico;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º) Qual está sendo ou será o planejamento da Prefeitura para erradicação 
de escorpiões em nosso município? 

2º) A Prefeitura tem intenção no retorno do programa CATA TRECO, a fim 
de que haja limpeza nos imóveis e diminuição de descarte irregular de materiais e 
objetos, que se torna ambiente propício para a proliferação e bichos peçonhentos? 

3º) A Prefeitura possui estoque de soro antiescorpiônico em  sua Rede 
Pública de Saúde? Qual a quantidade de doses? 

4º) Caso a Prefeitura não tenha previsão para início de serviços e 
campanhas para combate ao escorpião, informar as razões que levam a 
Administração Pública a adotar tal decisão;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de março de 2022.

ARNALDO ALVES
-Vereador-
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